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Menor que matou Juliana se 
entrega à Polícia de Borebi
Rapaz de 17 anos se apresentou na manhã da terça-feira 15 e assumiu ser o autor do disparo que matou a jovem no sábado

Fernanda Benedetti

A exposição 'Relógios -  Um passeio pelo tempo' é a principal atração do Museu Alexandre Chitto, em Lençóis Paulista, na programação da 
Semana Nacional de Museus. A mostra traz peças novas, antigas e relógios bastante curiosos. Na terça-feira 15, começou outra exposição no 
pátio do museu, com propagandas que foram veiculadas pelo jornal O ECO entre 1938 e 1960. As exposições vão até o domingo 20. Ontem, 
a comunidade foi convidada a assistir uma palestra com o tema 'Museu Juvenil', com a professora Neli Maria Fonseca Viott. ► ►  Página A5

Fernanda Benedetti

Já está preso o terceiro ado
lescente envolvido na morte da 
também adolescente Juliana 
Alcarás Grama, 17 anos, duran
te tentativa de assalto na noite 
de sábado em Borebi. O rapaz 
se entregou à polícia e assumiu 
ter sido o autor do disparo que 
matou a jovem. Os outros dois 
garotos acusados de terem par
ticipado do crime foram de
tidos ainda no domingo. Um 
tem 14 anos e o outro 16. Os 
três são primos. Dois moram 
em Borebi e um em Agudos. Ju
liana foi morta na noite do sá
bado 12, na estrada vicinal Wil-

F A C I L P A

Dito Martins 
faz balanço 
parcial da feira 
deste ano

►► Página A7

Divulgação

M A C A T U B A

Senai está 
com inscrições 
abertas

O Cemp/Senai (Centro 
Municipal Profissionalizante/ 
Serviço Nacional de Aprendi
zagem Industrial) de Macatu- 
ba abriu ontem as inscrições 
para o processo seletivo dos 
cursos profissionalizantes, 
pagos e gratuitos, do segundo 
semestre. As inscrições vão até 
primeiro de junho. Ao todo 
são 12 vagas para o curso de 
Comandos Eletrônicos, 12 va
gas para Costura Industrial, 12 
vagas para Técnico Mecânico, 
12 para Eletricidade Residen
cial, 12 para Informática e oito 
para Autocad. Com exceção do 
curso Técnico Mecânico, que é 
oferecido no período da tarde, 
os outros cursos são no perío
do da noite. O curso de Auto- 
cad é o único pago. Neste ano, 
o preço é de R$ 490, dividido 
em sete parcelas de R$ 70. A 
prova de seleção está marca
da para o dia 11 de junho, às 
19h30, e os candidatos serão 
avaliados em Português e Ma
temática. *¥■ Página A6

C Â N C E R

Lions Clube 
faz shows 
de prêmios 
amanhã

►► Página A2

Começou no domingo 13 e vai até o próximo domingo 20 o 
Cerco de Jericó na Paróquia São Pedro e São Paulo, no Núcleo 
Luiz Zillo, em Lençóis Paulista. Até o momento, os organizadores 
do movimento calculam que aproximadamente duas mil pessoas 
tenham participado da ação. Na foto, fiéis fazem oração no final 
da tarde de ontem. As missas são rezadas às 3h, às 15h e 19h30.

son Petenazzi. Ela estava com o 
namorado e foi baleada dentro 
do carro. Chegou a ser socorri
da no Hospital de Agudos, mas 
não resistiu. O adolescente se 
apresentou na delegacia de Bo- 
rebi, levando a arma utilizada 
no crime: uma cartucheira ca
libre 32 em péssimo estado de 
conservação. A arma de dois ca
nos e que recebe munição pela 
frente foi carregada com muita 
pólvora e bolinhas de rolimã. 
Segundo o delegado Jader Bia- 
zon o adolescente descreveu 
o crime com riqueza de deta
lhes. ►► Página A3

L E G I S L A T I V O

Câmara aprova 
dois projetos 
em regime de 
urgência

►► Página A2

R E G I O N A I S

Agudos luta 
contra a 
dengue

A Diretoria de Saúde 
de Agudos entrou em es
tado de alerta depois de 
confirmar o décimo sexto 
caso de dengue na cidade.
São 10 casos autóctones 
(contraídos no próprio 
município) e seis impor
tados, todos contraídos 
em Bauru. Segundo o 
diretor de Saúde do mu
nicípio, Altair Francisco 
da Silva, a situação está 
controlada, mas a distân
cia que separa Agudos de 
Bauru, cerca de 13 quilô
metros, não permite aco
modação. Desde abril, a 
prefeitura de Agudos re
alizou dois arrastões de 
limpeza com o objetivo 
de limpar os quintais e 
terrenos baldios. O dire
tor também ordenou a 
nebulização dos bairros 
da cidade e faz um apelo 
para que cada um com
bata os criadouros do 
mosquito dentro de su
as casas. Com mais uma 
equipe em operação, os 
trabalhos são conduzi
dos por quatro equipes.
►► Página A6
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L E G I S L A T I V O

Pelo
emprego
Vereadores aprovam em regime de 
urgência dois projetos; um doa área no 
Distrito Empresarial e outro cria cargos 
de confiança na Câmara Municipal

Saulo A driano

Os vereadores de Lençóis 
Paulista aprovaram em regime 
de urgência, na segunda-feira 
14, dois projetos: um em que 
o prefeito José Antonio Marise 
(PSDB) doa área no Distrito 
Empresarial para empresa am
pliar suas atividades e outro da 
Mesa da Câmara que cria dois 
cargos de confiança no Legis
lativo. Em ambos os casos, a 
votação foi embasada no tema 
emprego.

O projeto do Executivo 
aprovado em votação única

autoriza a doação de área para 
a empresa LPMade ampliar su
as atividades. Apresentado na 
semana passada, o regime de 
urgência serviu para acelerar o 
processo aguardado pela em
presa, que já teria comprado os 
equipamentos para aumentar 
a produção de móveis. Com a 
doação da área, a expectativa é 
de que novos empregos serão 
criados no Distrito Empresa
rial de Lençóis Paulista.

O outro projeto votado 
em ritmo acelerado é da Mesa 
da Câmara e cria os cargos de 
chefe de secretaria do Legis

O vereador Ismael de Assis Carlos, o Formigão, insiste na aprovação do projeto que proíbe o uso de celular no plenário

lativo e de chefe encarregado 
de patrimônio. As duas vagas 
serão ocupadas por servidores 
de carreira da Câmara Muni
cipal, aprovados em concurso 
público. Em compensação aos 
cargos que serão preenchidos 
pelo presidente Nardeli da Sil
va (DEM), outros dois foram 
extintos: de auxiliar de secreta
ria e de auxiliar de escriturário

da Câmara, ambos que esta
vam vagos.

Na segunda-feira voltou pa
ra a Câmara, na forma de proje
to de resolução, a proposta do 
vereador Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, de proi
bir o uso de celular durante as 
sessões legislativas. De acordo 
com o vereador, o projeto proí
be os parlamentares de falarem

ao telefone durante as sessões. 
Além disso, quem estiver na 
platéia pode deixar o aparelho 
ligado no modo vibratório, 
sem produzir ruído. Para aten
der às chamadas, o cidadão de
ve deixar o recinto da Câmara, 
de acordo com o projeto que 
agora será analisado pelas co
missões da Câmara antes de ser 
votado pelos vereadores.

A pauta da Câmara na se
gunda-feira tinha ainda pro
jeto do vereador João Miguel 
Diegoli (PTB), dando nome 
de Antonio Carlos Angélico 
para a rotatória da avenida 
Jácomo Augusto Paccola, no 
Jardim Monte Azul. Encami
nhado às comissões, o proje
to deve voltar ao plenário nas 
próximas sessões.

Vereadores aprovam outros três projetos
Os vereadores aprova

ram em primeira votação na 
segunda-feira o projeto que 
obriga os postos de gasolina 
a colocarem grades sobre as 
canaletas de coleta de água. 
Segundo o autor, o vereador 
Claudemir Rocha Mio (PR), 
o Tupã, a idéia é proteger os 
motociclistas que param nos 
postos para reabastecer. Sem 
a grade, a canaleta possibilita

acidentes com motos em fren
te às bombas de gasolina.

De autoria do vereador Ed
son Fernandes (PT), foi aprova
do em definitivo o projeto que 
obriga os condomínios a dispo
nibilizarem cadeira de rodas pa
ra remoção de pessoas que pas
sem mal. A proposta, segundo o 
vereador, atende à necessidade 
de transportar pessoas que preci
sem de atendimento médico de

emergência em edifícios em que 
não é possível entrar com maca 
no elevador ou escadarias.

Outro projeto do vereador 
petista proíbe a queima da 
cana no município. A idéia, 
explica o autor, é acelerar a 
proibição da prática que, se
gundo ele, é nociva à saúde 
respiratória da população. O 
projeto não foi votado porque 
o vereador Gumercindo Ticia-

nelli Júnior (PV) pediu vistas. 
O vereador Verde quer ouvir 
as empresas do setor antes de 
votar o projeto.

A Câmara também aprovou 
em definitivo o projeto do pre
feito Marise que dá denomina
ção à passarela sobre o córrego 
da Prata. A obra na altura do 
bairro Monte Azul passa a se 
chamar Adevarde Talarico.

Aproveitando o ritmo da

sessão, o presidente Nardeli da 
Silva (DEM) colocou em vota
ção três projetos dando título 
de cidadão lençoense para o 
empresário Gérson Trevizani e 
o jornalista Samuel Ferro (da TV 
Preve, de Bauru) e para o médi
co Edion Fagnani Júnior, de Jaú, 
que atende pacientes do projeto 
Boa Visão, do próprio Nardeli.

A sessão terminou com os 
vereadores decidindo pelo ar

quivamento de dois pedidos 
de abertura de CEI (Comissão 
Especial de Inquérito), ambos 
assinados pelo cidadão Jessé 
Marques Lucheto. Em um, Lu- 
cheto pedia investigação das 
causas de acidente com servi
dor do SAAE. No outro, a apu
ração de contratação de shows 
para a Facilpa 2006. Os dois 
pedidos foram arquivados pe
los vereadores.

p r ê m i o s

Amanhã tem evento 
solidário no Lions

Amanhã, o Lions Clube de 
Lençóis Paulista realiza um show 
de prêmios em prol da Rede de 
Combate ao Câncer. O evento es
tá marcado para às 19h30, na sede 
do Lions. Cartelas custam R$ 10 e 
podem ser adquiridas na hora.

Para junho, o Lions pro
gramou uma bacalhoada em 
comemoração aos 11 anos de 
funcionamento da Rede em 
Lençóis Paulista. Atualmente, 
a entidade assiste 127 pessoas, 
com medicamentos e alimen
tos. O jantar, recheado de pra
tos à base de bacalhau, foi mar
cado para o dia 23 de junho, às 
20h30. Convites custam R$ 40 
e já estão à venda na Rede de 
Combate ao Câncer ou com os 
membros do Lions Clube.

PROGRAMAÇÃO

ATÉ AMANHÃ

quermesse no recinto da 
capela de Santa Rita

DE 19 A 22

quermesse no pátio da 
matriz de Nossa Senhora 
Aparecida

DOMINGO 20

almoço a partir das 11h30, 
na matriz

TERÇA-FEIRA 22

procissão, com saída da 
capela às 19h, seguida de 
missa com bênção de ro
sas na matriz

R E L I G I Ã O

Católicos fazem festa 
para Santa Rita

A comunidade católi
ca da paróquia Nossa Se
nhora Aparecida, na Vila 
Cruzeiro, realiza a Festa de 
Santa Rita de Cássia, com 
programação festiva e reli
giosa. No domingo 13, teve 
início a novena em hom e
nagem à santa e segue até a 
segunda-feira 21, na capela 
da Vila Contente. A celebra
ção acontece diariamente, a 
partir das 19h30.

A programação festiva 
começou na segunda-feira 
14, com a quermesse no 
recinto da capela de Santa 
Rita, vendendo pastel, coxi- 
nha e bebidas. As barracas

da capela funcionam até 
amanhã. A partir do sába
do 19, a quermesse conti
nua no pátio da paróquia 
de Nossa Senhora Apareci
da, com barracas de pastel, 
lasanha, coxinha, doces e 
bebidas e segue até a terça- 
feira 22, dia de Santa Rita 
de Cássia. No domingo 20, 
tem almoço a partir das 
11h30.

Na terça-feira 22, a pro
gramação é especial. Às 
19h, tem procissão com sa
ída da capela até a igreja de 
Nossa Senhora Aparecida. 
Às 19h30, tem missa festi
va, com bênção de rosas.

Cestas comemorativas
(Bouquets
Coroas



C R I M E
Fotos Jornal O Eco

Frieza
Adolescente acusado de ter matado 
a jovem Juliana Alcarás Grama, em  
Borebi, se entregou na terça-feira, 
confessou o crime e deu detalhes

W agner C arvalho

Foi preso na manhã de ter
ça-feira o terceiro envolvido 
na morte de Juliana Alcarás 
Grama, 17 anos. O adoles
cente, também de 17 anos, se 
entregou à polícia e assumiu 
ter sido o autor do disparo 
que matou a jovem. O crime 
aconteceu na noite de sábado 
13, na estrada vicinal Wilson 
Petenazzi. Juliana estava com 
o namorado e foi baleada 
dentro do carro. Ela chegou a 
ser socorrida no Hospital de 
Agudos, mas não resistiu. O 
tiro pegou entre o coração e o 
pulmão. O enterro aconteceu 
no último domingo.

Os outros dois garotos acu
sados de terem participado do 
crime foram detidos ainda no 
domingo. Um tem 14 anos e o 
outro 16. Em depoimento, con
fessaram participação no crime 
e deram o nome do outro com
parsa, o que teria feito o dispa
ro. Os três são primos. Dois 
moram em Borebi e um em 
Agudos. O trio pretendia roubar 
o carro do namorado da moça, 
um Corsa, mas o rapaz tentou 
fugir e o menor disparou.

Logo após se entregar na 
delegacia de Borebi, o dele

gado que cuida do caso, Jader 
Biazon, levou o rapaz para 
Agudos, onde foi colhido o 
depoimento. O adolescente 
também levou a arma usada 
no crime: uma cartucheira ca
libre 32 e em péssimo estado 
de conservação. A arma de 
dois canos e que recebe mu
nição pela frente foi carregada 
com muita pólvora e bolinhas 
de rolimã.

Depois de ouvir o depoi
mento do adolescente por 
mais de quatro horas, o dele
gado confirmou sua tese de 
que os menores queriam rou
bar o carro e que não se tra
tava de crime passional, como 
chegou a ser ventilado. "Eles 
colocaram galhos na estrada, 
tentando interceptar uma ca
minhonete que passou, mas 
não parou, nisso avistaram o 
Corsa parado na estrada e re
solveram cometer o crime", 
disse o delegado.

Em entrevista, o delegado 
disse que o menor contou, 
com riqueza de detalhes, co
mo cometeu o crime. Um dos 
adolescentes bateu no vidro 
do lado em que Juliana estava, 
o casal se assustou e o namo
rado tentou arrancar. Nesse 
momento, foram feitos dois

disparos, um deles acertou Ju
liana que havia se levantado. 
"Os dois bancos do veículo 
estavam deitados, se a moça 
não tivesse se levantado, com 
certeza, não teria sido atingida 
pelo disparo", explica Biazon.

O delegado disse ainda que 
o adolescente, em nenhum 
momento do seu depoimento, 
demonstrou arrependimento. 
"Ele disse que conhecia Juliana 
desde criança, mas em momen
to algum se mostrou arrependi
do pelo crime. Pelo contrário, 
ficou o tempo todo dando risa
da enquanto contava como pra
ticou o assassinato", relata.

O adolescente foi transferi
do ainda no final da tarde de

Acima, o adolescente que 
matou a jovem Juliana 

Alcarás Grama se entregou 
para a Polícia de Borebi na 

manhã da terça-feira 15; 
ao lado, garrucheira usada 

no crime foi carregada com 
bolinha de rolimã

Adolescente se entregou 
na manhã da terça-feira

L E N Ç Ó I S  p a u l i s t a

Segundo o delegado Jader 
Biazon, que investiga o caso 
do crime em Borebi, durante 
as buscas a polícia encontrou 
na segunda-feira 14, em uma 
casa abandonada na zona ru
ral do Município, uma mochi
la com os pertences e docu
mentos do adolescente acusa
do de ter feito os disparos.

"No dia seguinte, com os 
policiais realizando busca por 
toda a mata e o adolescente 
influenciado por familiares, 
resolveu se entregar e entregar 
também a arma", explica Bia- 
zon.

Em depoimento, o dele
gado disse que o adolescen
te contou que tentou invadir 
uma fazenda nas proximidades 
de Borebi para conseguir uma 
nova arma, chegando inclusive

a realizar um novo disparo, o 
que acabou danificando ain
da mais sua cartucheira. Sobre 
este fato, não existe ocorrência 
policial. Talvez o sitiante nem 
tenha percebido a presença do 
rapaz.

"O rapaz disse que na noi
te do crime, ele e os primos fo
ram dormir na casa de uma tia 
e foram informados da morte 
da jovem", conta o delegado. 
Além de confessar a participa
ção na morte de Juliana, o me
nor confessou que cometeu 
ainda mais seis roubos nos úl
timos doze meses em Borebi.

p a s s i o n a l

O delegado descartou a hi
pótese de que o crime tenha 
sido motivado por relação 
amorosa entre o adolescente

e Juliana. "Essa hipótese nun
ca foi cogitada pela polícia, 
desde o começo sabemos que 
o crime foi realizado com a 
intenção de praticar o roubo 
do veículo", explica. Duran
te o sepultamento da jovem 
na segunda-feira, algumas 
pessoas chegaram a comen
tar que Juliana teria mantido 
um relacionamento amoroso 
com o adolescente que tirou 
sua vida.

"O menor relatou, com ri
queza de detalhes, que ele e os 
dois primos planejavam rou
bar um veículo e quem pas
sasse pelo local naquela noite. 
O crime não foi premeditado, 
no entanto, minutos antes de
les cometerem este crime, os 
três tentaram parar uma cami
nhonete", conta.

Trio ficará internado até decisão judicial
Os três adolescentes acu

sados de matar a tiro Juliana 
Alcarás Grama, 17 anos, na 
noite de sábado em Borebi, 
vão aguardar a decisão do 
juiz da Vara da Infância e da 
Juventude de Lençóis Paulis
ta, Mário Ramos dos Santos, 
internados na Fundação Ca
sa, em Bauru. O promotor da 
Infância e da Juventude, Luís 
Gabos Alvares, pediu a inter
nação dos três adolescentes 
pela prática de latrocínio e

Empresa contrata vendedores
Ambos sexos, com ou sem experiência

Fornecemos os produtos 
em consignação e material 

de trabalho gratuito

Ganhos de
R $ 1 0 0 à R $ 2 0 0

por dia
São produtos inéditos.
É sucesso de vendas!

Todo comércio precisa.

Cadastre-se pelo site 
www.lucrehoje.com.br

por tentativa de homicídio. 
Latrocínio é roubo seguido 
de morte, o fato que foi con
sumado, já a tentativa de ho
micídio é porque atiraram no 
carro pela segunda vez, quan
do a moça já estava baleada e 
o namorado dela tentava vol
tar para a cidade.

O trio será convocado pa
ra ser ouvido pelo juiz nos 
próximos dias. A data ainda 
não está definida. Segundo 
Alvares, o tempo máximo de

internação é de três anos e a 
idade máxima para permane
cer na fundação é 21 anos.

Segundo o promotor, in
felizmente, o caso que acon
teceu em Borebi no final de 
semana reflete a realidade 
brasileira. "O futuro desses 
três adolescentes já estava 
traçado, ou seria Febem ou 
cadeia", disse se referindo 
ao histórico policial dos três 
adolescentes que já possuíam 
passagem pela polícia.

Salão de beleza é 
assaltado no Centro

A dona de um salão de 
beleza, localizado no Cen
tro de Lençóis Paulista, levou 
um susto no final da tarde de 
terça-feira 15 quando o local 
foi invadido por um ladrão. 
O assaltante foi descrito pela 
vítima como sendo um rapaz 
jovem, moreno claro, trajan
do blusa amarela, calça jeans, 
tênis e boné preto. Ele estaria 
com o rosto parcialmente co
berto com a camiseta e estava 
armado com uma faca.

O ladrão fugiu levando 
um com putador do tipo 
notebook e R$ 100 em di
nheiro.

F A C A D A
Uma briga entre dois in

digentes foi parar na Emer
gência 192, no sábado 12, às 
12h45. M.O.C., 38 anos, alega 
que R.F.C, idade não informa
da, começou a agressão. Co
mo tinha menor porte físico, 
M.O.C. teria pego uma tesou
ra para se defender e acabou 
por desferir duas tesouradas 
no abdome do outro. Segun
do boletim de ocorrência 
da Polícia Militar, R.F.C., foi 
socorrido e, aparentemente 
embriagado, não estava em 
condições de dar sua versão 
dos fatos.

p i r a t i n i n g a

A Polícia Militar de Pira- 
tininga recuperou no início 
da noite de terça-feira, o veí

culo Vectra, placas de Curiti
ba (PR), pertencente ao em
presário bauruense Airton 
Antonio Daré. O carro tinha 
sido furtado na última sexta- 
feira em Bauru.

O veículo foi encontrado 
no centro de Piratininga. Ao 
perceber a presença da po
lícia, o condutor fugiu. No 
carro ficaram três mulhe
res, uma delas adolescente. 
Uma das jovens disse que 
apenas pegaram carona. No 
veículo foi encontrada uma 
porção de maconha. Depois 
de prestarem depoimento, 
as mulheres foram libera
das. O veículo foi devolvido 
ao proprietário. O suspeito 
continua foragido.
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A jogada aqui é ganhar sempre.
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[' Pcra ojlros mcxJdos e serviços, 
consulte nosso equipe técnica.

Com a Rede Chevrolet 
: todos ganham

no Pon 2007
Troque o óleo do seu carro no Rede Chevrolet, 

ganhe um prêmio e 30% de desconto para limpeza 
de bico, alinhamento e balanceamento.

Super oferta

Peças genuínas GM com 
mão'de-obra qualificada, 

goranlÍQ e preço justo, 
só na líede Chevrolet.

Revisão a partir de 30.000 km Oola Oficial de Vôlei autogrofoda pelo 
Bemordinho, ÍQ% de desconta em atearias 
e limpeza grólis do sistema de ventjlofoo 
oii do or (OAdkiârtúdo.

Grátis: Check-up de 30 Hens. Agende o seu.
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E D I T O R I A L

Um bom motivo para ir ao museu
C H A R G E

Os museus e acervos histó
ricos deveriam ser locais que as 
pessoas visitassem por hábito. 
São lugares que escondem te
souros sobre a história da hu
manidade e também dizem um 
pouco das origens de cada um, 
mesmo que nem todo mundo 
tenha conhecimento disso.

Em maio existe um bom 
motivo para se visitar um mu
seu, a Semana Nacional de Mu
seus, que vai até o domingo 20. 
O MAC (Museu Alexandre Chit- 
to), em Lençóis Paulista, tam
bém está inserido na programa
ção do país e preparou alguns 
atrativos especiais.

Um desses atrativos, uma 
exposição de propagandas vei
culadas pelo jornal O ECO en
tre 1938 e 1960, já foi apresen
tada no ano passado, mas ain
da assim vale a pena conferir o 
que mudou ao longo dos anos, 
desde a linguagem até o perfil 
dos produtos.

A outra exposição é uma 
verdadeira viagem na história.

A mostra 'Relógios: Um passeio 
pelo tempo', traz peças novas e 
antigas, tradicionais e ousadas, 
grandes e pequenas, e das mais 
variadas tecnologias, de ampu
lhetas a relógios digitais. É pos
sível ver de perto, por exemplo, 
um relógio solar. O modelo que 
está em exposição foi fabricado 
há poucos anos, é verdade, mas 
o visitante poderá descobrir 
que se trata de uma invenção 
milenar. A estimativa é de que 
o primeiro relógio solar tenha 
surgido entre 5.000 e 3.500 anos 
AC (antes de Cristo), inventado 
pelos egípcios. Além disso, é 
possível aprender uma série de 
outras curiosidades sobre como 
o homem aprendeu a contar o 
tempo ao longo dos séculos.

Mais do que uma aula de his
tória, o museu ainda é um lugar 
onde existe diversão. Na exposi
ção dos relógios, além dos mo
delos que lembram como era no 
passado, existem peças diverti
das e peças atuais, que no futuro, 
também serão coisa de museu.

A R T I G O

O produtor tem costas largas
Manoel C arlos de 
A zevedo O rtolan

O secretário do Meio Am
biente de São Paulo, Xico Grazia- 
no, abordou com clareza em seu 
artigo "Bife Aguado" o que nós, 
produtores rurais, sentimos na 
pele. Segundo ele, as discussões 
em torno do aquecimento global 
provocaram uma perigosa mistu
ra de neurose ecológica com pre
conceito cultural e conclui que a 
sociedade urbana tem sido con
tumaz no trato preconceituoso 
contra seus agricultores. "É errado 
considerar que a agropecuária se
ja a maior responsável pela emis
são dos gases estufa", ressalta.

De fato, o agronegócio se tor
nou o bode expiatório de todos 
os problemas brasileiros, quiçá 
do mundo. Estudos e discussões 
sobre o aquecimento global se 
tornaram moda nos últimos 
dois anos, apesar de ser um fe
nômeno que surgiu talvez desde 
que o homem acendeu a primei
ra fogueira, construiu a primeira 
chaminé na revolução industrial 
ou deu a partida no primeiro ve
ículo produzido no mundo.

No entanto, ao longo dos 
séculos o problema se agravou e 
hoje há um certo desespero em 
achar culpados e encontrar uma 
solução. Para um problema tão 
complexo, acharam uma solu
ção simplória: o campo é o cul
pado, apesar de as cidades serem 
responsáveis pela maior parte 
da poluição que hoje ameaça o 
mundo, com seus carros, indús
trias, crescimento desordenado 
e descontrole na administração 
dos recursos naturais.

Assim, se no campo estão to
das as mazelas, lá também devem 
estar formas de compensação. 
Esse raciocínio preconceituoso 
fez surgir situações e impasses 
que atrapalham a atividade no 
campo e prejudicam o produtor. 
Podemos citar alguns exemplos. 
Na área trabalhista, a rigidez da 
legislação e a falta de uma clara 
distinção entre o que configura 
trabalho escravo ou apenas ino
bservância das leis trabalhistas 
têm colocado o setor produtivo 
nas manchetes dos jornais.

Assim, a opinião pública é 
induzida a achar que no campo 
o trabalho escravo é comum, 
sobretudo nos canaviais de São 
Paulo, como se todos os produ
tores concordassem com a prá
tica, enquanto nas cidades e nas

demais áreas, nunca um funcio
nário morreu no trabalho pelos 
mais variados motivos.

Na área ambiental, a discus
são sobre a reserva legal - per
centual de cada propriedade 
rural que deve ser recoberto por 
floresta natural, além das áreas 
de preservação permanente, que 
margeiam rios e lagos - transfor
mou-se numa batalha jurídica. O 
Código Florestal, de 1965, esta
beleceu percentuais para a reser
va legal, que foram alterados para 
cima em 2001, quando a maior 
parte das propriedades já estava 
aberta e em produção. Com a 
alteração no código, tornou-se 
obrigatória a reserva em proprie
dades que não possuem área de 
vegetação nativa. Assim, o pro
dutor tem de compensar a área, 
arcando com os custos dessa im
plantação e também perdendo 
parte da sua área em produção. 
Já nas cidades, muito pouco tem 
sido feito para ampliar a área ver
de ou reduzir a poluição.

O direito à propriedade é 
um outro exemplo. As invasões 
de terra geram intranqüilidade. 
Além disso, há algum tempo dis
cute-se a possibilidade de altera
ção nos índices de produtividade 
da terra, o que pode transformar 
o produtor em refém das con
dições climáticas: se a estiagem 
ou o excesso de chuva derrubar 
a produção na lavoura em uma 
ou outra safra, o produtor corre 
o risco de perder sua proprieda
de. Já nas cidades, cercou o terre
no ou subiu o muro, o direito de 
propriedade está garantido.

Esses são apenas alguns exem
plos que mostram que o produtor 
rural, apesar da sua importância 
fundamental na produção de ali
mentos e de insumos para prati
camente todas as demais áreas da 
economia, é tratado com desdém 
e colocado em desvantagem. Há 
muita desinformação, 'achismos' 
e preconceito contra o campo. 
Há também pouco esforço no 
sentido de se solucionar ques
tões que atrapalham a produção, 
como as que acabamos de citar. 
Enquanto isso, a culpa de todos 
os males é colocada sob as costas 
do agronegócio, principalmente 
do produtor rural.

Manoel Carlos de Azevedo 
Ortolan é presidente da 
Canaoeste (Associação dos 
Produtores de Cana do Oeste do 
Estado de São Paulo)

O ECO
CNPJ: 03.433.116/0001-02 • lE: 416.043.125.113 - ME

Editora e Jornal Folha Popular Ltda-ME
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948, Centro 

Lençóis Paulista, SP, CEP: 18680-020

Circulação Regional: Agudos, Areiópolis, Borebi, Lençóis Paulista, 
Macatuba e Piratininga

EDITORA RESPONSÁVEL:
Conceição Giglioli Carpanezi 
Mtb: 23.102

FONE/FAX: Telefone: (14) 3269-3311 
E-MAIL: oeco@jornaloeco.com.br 
SITE: www.jornaloeco.com.br

DEPARTAMENTO COMERCIAL: 
Telefone: (14) 3269-3311 
e-mail: comercial@jornaloeco.com.br

IMPRESSÃO:
JS Produções Gráficas Ltda. Bauru SP 
Fone/Fax: (14) 3227-1920.

Registrado no Cartório de Registro das 
Pessoas Jurídicas de Lençóis Paulista 
no Livro sob n° 004

O ECO é registrado conforme Lei de 
Imprensa, pelo decreto 2322 de 20 de 
maio de 1940, com registro no DIP.

R O V O

Terceira Coluna
B IC U D O

O tucano Ismael de Assis 
Carlos, o Formigão, puxou 
a orelha da Terceira Colu
na na sessão da Câmara de 
Vereadores de Lençóis Pau
lista na segunda-feira 14. 
Formigão rebateu dizendo 
que não é oportunista por 
pedir melhorias nas ruas 
da Vila Cruzeiro depois 
que a prefeitura já havia 
começado obras no local. 
Disse o vereador que antes 
de as obras começarem, ele 
já havia pedido melhorias 
no bairro. Segundo Formi- 
gão, há três meses.

F ILA
Assim como Formi- 

gão, outros vereadores já 
pediram para a prefeitura 
recapear as ruas da Vila 
Cruzeiro. Neste e nos ou
tros mandatos. Portanto, 
há bem mais de três meses. 
Resta apurar quem vai se 
intitular o tutor da obra. A 
Terceira Coluna arrisca um 
palpite: o cidadão que pa
ga os impostos e financia 
os investimentos públicos.

IR R IT A D IÇ O
Mas nem só com O ECO 

Formigão anda bronquea- 
do. Sua birra é maior com 
o DPRN, o departamento 
estadual responsável pela 
proteção dos recursos natu
rais. No caso de Formigão, 
a briga é por causa da área 
alagada próxima ao Jardim 
Primavera, sobre a qual o 
vereador quer ver construí
do um campo de futebol.

i m p r o p é r i o
Para o vereador tucano, 

o DPRN dificulta o uso da 
área para construir o cam
po de futebol em um bair
ro que carece de estrutura 
para o lazer e o esporte da 
população. "Mas por causa 
daqueles dois patos que fi
cam na lagoa do Primavera, 
vamos deixar que as crian
ças do bairro se afundem 
em drogas ou outras per
dições?", esbravejou para a 
Terceira Coluna.

t e m  m a i s
Ainda conforme Formi- 

gão, seu bairro sofre com o 
preconceito. E que o campo 
de futebol não vai agredir a vi
da selvagem na área alagada. 
No caso, a vida de dois patos, 
segundo o vereador, que vi
vem no local. Ao finalizar sua 
fala, Formigão declamou um 
poema em amor ao Jardim 
Primavera. Desceu da tribuna 
da Câmara chorando.

E m a i s

Antes disso, Formigão 
mirou no Palácio das Pal
meiras. Lembrou que esteve 
no palanque do prefeito Jo
sé Antonio Marise (PSDB) 
em 2004, que ouviu e fez 
promessas para melhorar o 
Jardim Primavera e que as 
promessas ainda não foram 
cumpridas. O vereador esta
va mesmo disposto para a 
briga, tamanha sua irritação.

U SIN EIRO
Claudemir Rocha Mio 

(PR), o Tupã, voltou à car
ga nesta semana com uma 
idéia antiga. Tupã quer ver 
implantada em Lençóis 
uma usina de reaproveita- 
mento de sobras de constru
ção. Para Tupã, desperdiça- 
se muitos materiais de obras 
(considerados entulhos de 
construção) que poderiam 
ser reaproveitados em pro
jetos de cunho social.

e c o n o m i s t a
Além disso, Tupã avisa 

que os depósitos de entu
lhos não são para sempre. 
Sua capacidade de receber 
esses materiais, um dia, vai 
se esgotar. Por que jogar fora 
aquilo que pode ser aprovei
tado? Tupã tem razão. Muito 
dos materiais considerados 
entulhos para uns pode ser 
aproveitado por outros. Bas
ta separar. Não por acaso, 
sua proposta ganhou elo
gios na Câmara.

C O N TA S
Chegou à Câmara de Ma

catuba o parecer do Tribunal 
de Contas do Estado de 2005.

A P R O V A D O
As contas do prefeito 

Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB) desse período fo
ram aprovadas pelo TCE. 
Por enquanto, o parecer está 
nas comissões da Casa.

REU N IÃ O
O prefeito de Agudos, José 

Carlos Octaviani (PMDB), e 
o presidente da Câmara, Nel
son Assad Ayub (PP), o Nel- 
sinho, foram convocados pa
ra participar de uma reunião 
na terça-feira, em Botucatu, 
com o presidente da Sabesp 
(Companhia de Saneamen
to Básico do Estado de São 
Paulo), Gesner de Oliveira, 
e a secretária de Saneamento 
e Energia, Dilma Seli Pena. 
O assunto ainda está sendo 
mantido em sigilo.

p r o b l e m a s
Mas, os problemas entre 

a Sabesp e a prefeitura de 
Agudos são de longa data. 
Por meio de uma decisão ju
dicial, Octaviani conseguiu 
suspender a taxa de esgotos, 
já que os dejetos não são tra
tados. Fora isso, a adminis
tração tem uma longa lista de 
reclamações da empresa. Ou 
seja, assunto não vai faltar.

A P LA U S O
Os vereadores de Agu

dos vão enviar uma moção 
de aplausos para a Abracom 
(Associação Brasileira de Câ
maras Municipais) e para 
a Modeve (Movimento de 
Defesa dos Vereadores), enti
dades que convidaram os ve
readores de todas as cidades 
brasileiras para uma reunião, 
hoje, às 15h, em Brasília, para 
discutir o aumento de vagas 
nas câmaras em todo o país.

A  FA V O R
Nelsinho, Glauco Luís 

Costa Ton (PMDB), o Batata, 
e Auro Aparecido Octaviani 
(PMDB) são os vereadores 
que defendem o aumento no 
número de cadeiras nas câma
ras municipais. O caso é polê
mico e ainda promete render 
muitas e muitas reuniões.

"Acho importante 
visitar o museu, 
assim conhecemos 
um pouco da nossa 
história, relembrar 
o passado e conhe
cer como as coisas 
eram antigamente"

Renan Felipe Rossino,
estudante

"Acho importan
te fazer visitas ao 
museu, isso ajuda 
na escola, pois 
quando estudamos 
a história da nossa 
cidade fica melhor 
entender o passado. 
Achei a exposição 
muito legal e dife
rente"
Ellen Cristina Ferreira,
estudante

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

Foi concluído na semana passada o recape de um dos trechos mais críticos da rua São Paulo em Macatuba, 
compreendido entre o trevo da Aguinha e a rua José Vicente. O recape custou quase R$ 70 mil e foi possível 
graças a um convênio com o governo do estado. A prefeitura ainda vai investir mais R$ 20 mil para a construção 
de mais de 500 metros de calçada nos pontos onde não existe. Essa parte do trabalho também já começou.

"Acho importante 
vir ao museu para 
conhecer como era 
o passado. Vale a 
pena a visita"

Carina Aparecida 
Moretto de Freitas,

estudante

F R A S E S
"Mesmo com a mudan
ça na temperatura e a 
chegada do frio, nós 
não podemos parar, 
todos os focos, assim 
como os mosquitos que 
transmitem a dengue, 
devem ser eliminados"

Altair Francisco da Silva,
diretor de Saúde de Agudos, 

ao comentar as ações para 
combater a dengue no 

Município

P A R A  P E N S A R
"O futuro desses três 
adolescentes já  estava 
traçado, ou seria Febem 
ou cadeia"

Luís Gabos Álvares, promotor 
da Infância e da Juventude de 
Lençóis Paulista, sobre os três 

adolescentes envolvidos na 
morte de uma jovem em Borebi
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PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS
RE-RATIFICAÇÃO DE PUBLICAÇÃO DE EXTRATOS DE CONTRATOS 

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS/SP

A Prefeitura Municipal de Areiópolis, Estado de São Paulo, toma público que as informações constantes nos extratos de 
contratos veiculadas no dia 10 de maio de 2007, no Jornal “O Eco”, edição n.° 6.216, folha A6, passam a ser regidas por 
meio deste instrumento.

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 15/2007 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:
I CONSFAC CONSTRUTORA E ENGENHARIA LTDA I

Endereço:
Cidade:

CNPJ/CPF

Rua Joaquim Medeiros, 235 
Igaraçu do Tietê -  SP 
07.215.508/0001-28

OBJETO: Contratação de empresa especializada no ramo de construção civil, a fim de executar obra de construção de uma 
quadra poliesportiva na EMEF Professor Mario de Barros Aranha, com fornecimento de material, mão de obra e equipa
mentos, de acordo com o Memorial Descritivo Anexo, que faz parte integrante deste Edital de Licitação - Obra relativa ao 
Contrato de Repasse n.° 0199444-41/2006/ME/CAIXA, firmado entre a Caixa e o Município de Areiópolis.

VALOR: R$ 48.600,00 (Quarenta e oito mil e seiscentos reais)
PRAZO: 30 dias diretos 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

449051990100 882 ICONST, REF. E AMPL. DE EDIF. PÚBLICOS

AREIOPOLIS, 18 de abril de 2007 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 
Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 16/2007 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

SOUZA PAES ESTRUTURAS METÁLICAS LTDA -  ME

Endereço:
Cidade:

CNPJ/CPF

Avenida Marginal, 180 
Areiópolis -  SP 

04.995.958/0001-10

OBJETO: Contratação de empresa especializada no ramo de estrutura metálica, afim de executar obra de reforma e amplia
ção de rampa, com fornecimento de material, equipamentos e mão de obra, na EMEF Mário de Barros Aranha, localizada 
na Rua Antonio Gonçalves da Silva, neste município, conforme Memorial Descritivo anexo.

VALOR: R$ 17.780,00 (Dezessete mil, setecentos e oitenta reais)
PRAZO: 40 dias diretos 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

449051990100 880 CONST. REF. E AMPL. DE EDIF. PÚBLICOS

AREIOPOLIS, 19 de abril de 2007 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 
Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 17/2007 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

SEMAM TERRAPLANAGEM E PAVIMENTAÇÃO LTDA

Endereço:
Cidade:

CNPJ/CPF

Avenida Industrial Dr. José Erineu Ortigosa, 296 
Barra Bonita -  SP 

44.745.677/0001-24

OBJETO: Contratação de empresa especializada no ramo de pavimentação asfáltica para realização de obra 641 m^ de 
guias e sarjetas e 2.718,70 m^ de pavimentação em asfalto usinado á quente na Avenida Prefeito Miguel Costa, com for
necimento de material, equipamentos e mão de obra, de acordo com Memorial Descritivo Anexo, que faz parte integrante 
deste Edital de Licitação - Obra relativa ao Contrato de Repasse n.° 0198357-73/2006/MCIDADES/CAIXA, firmado entre 
a Caixa e o Município de Areiópolis, através do Programa Pró Municípios do Ministério das Cidades.

VALOR: R$ 92.048,66 (Noventa e dois mil quarenta e oito reais e sessenta centavos)
PRAZO: De acordo com cronograma Físico/financeiro 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

449051990200 671 OUTRAS OBRAS E INSTALAÇÕES

AREIOPOLIS, 20 de abril de 2007 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 
Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 18/2007 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

SEMAM TERRAPLANAGEM E PAVIMENTAÇÃO LTDA

Endereço:
Cidade:

CNPJ/CPF

Rua Avenida Dr. José Erineu Ortigosa, 296 
Barra Bonita -  SP 

44.745.677/0001-24

OBJETO: Contratação de empresa especializada no ramo de pavimentação asfáltica para realização de obra 747,00 m^ de 
guias e sarjetas e 2.992,00 m^ de asfalto usinado á quente na Avenida Prefeito Miguel Costa, com fornecimento de material, 
equipamentos e mão de obra, de acordo com Memorial Descritivo Anexo, que faz parte integrante deste Edital de Licitação 
- Obra relativa ao Contrato de Repasse n.° 0199087-20/2006/MCIDADES/CAIXA, firmado entre a Caixa e o Município de 
Areiópolis, através do Programa Pró Municípios do Ministério das Cidades.

VALOR: R$ 102.335,36 (Cento e dois mil, trezentos e trinta e cinco reais e trinta e seis centavos)
PRAZO: De acordo com cronograma Físico/Financeiro 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

449051990200 671 OUTRAS OBRAS E INSTALAÇÕES

AREIOPOLIS, 23 de abril de 2007 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 
Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 19/2007 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

Endereço:
Cidade:

CNPJ/CPF

SOUZA PAES ESTRUTURAS METÁLICAS LTDA -  ME

Avenida Marginal, 180 
Areiópolis -  SP 

04.995.958/0001-10

OBJETO: Contratação de empresa especializada no ramo de estrutura metálica, a fim de executar obra para cobertura de 
quadra esportiva, com fornecimento de material, equipamentos e mão de obra, na EMEF Mário de Barros Aranha, locali
zada na Rua Antonio Gonçalves da Silva, neste município, conforme Memorial Descritivo anexo.

VALOR: R$ 135.880,00 (Cento e trinta e cinco mil oitocentos e oitenta reais)
PRAZO: 90 dias diretos 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria Econômica 

449051990100

Despesa

AREIOPOLIS, 24 de abril de 2007 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 
Prefeito Municipal

C U L T U R A

Ao bater das horas
Semana Nacional de Museus é comemorada em Lençóis 
Paulista com exposição de relógios, propagandas antigas e 
palestras; programação vai até o domingo 20

Fernanda Benedetti

K átia Sartori

A exposição 'Relógios -  Um 
passeio pelo tempo' é a princi
pal atração do Museu Alexan
dre Chitto, em Lençóis Paulista. 
A mostra reúne peças antigas e 
modernas, relógios de pulso, 
bolso, parede e até relógio de 
ponto. As mostras feitas aqui 
fazem parte do calendário da 
Semana Nacional de Museus.

A abertura oficial da expo
sição aconteceu na tarde da 
segunda-feira 14, com apre
sentação do Coral Juvenil da 
Casa Cultura. Na terça-feira 
15, começou outra exposição 
no pátio do museu, com pro
pagandas que foram veiculadas 
pelo jornal O ECO entre 1938 
e 1960 e também teve apresen
tação do Coral Zillo Lorenzetti. 
As exposições vão até o domin- 
g° 20.

Ontem o dia foi de apren
dizado. A comunidade foi con
vidada a assistir uma palestra 
com o tema 'Museu Juvenil', 
com a professora Neli Maria 
Fonseca Viotto, especialista 
em museu de pequeno porte e 
curadoria museológica.

A programação da Semana 
Nacional de Museus segue no 
sábado 19, com apresentação 
do projeto Guri, agendada para

Na tarde de ontem, Neli Maria Fonseca Viotto fez palestra no museu

às 9h. O encerramento da se
mana está marcado para o do
mingo 20, às 9h, com apresen
tação da Orquestra Municipal 
de Sopros de Lençóis Paulista.

V IA G EM  NO TEM PO
Um dos destaques da expo

sição 'Relógios -  Um passeio 
pelo tempo' é um barômetro, 
relógio que funcionava estimu
lado pela temperatura. A peça, 
uma das mais antigas em ex
posição, pertenceu a Oswaldo 
Pereira de Barros e foi cedido à 
mostra por Úris Pacola.

Aliás, a exposição só foi 
possível graças à contribuições 
da comunidade. Adalgiza Fer-

nandes Vieira, por exemplo, 
conta que cedeu um relógio 
de parede que está em sua fa
mília há mais de 30 anos. "Foi 
comprado numa relojoaria da 
rua 15 de Novembro, que nem 
existe mais", explica.

A exposição também traz 
relógios modernos, símbolo 
da tecnologia digital, e mo
delos nada convencionais. Só 
para dar um exemplo, tem o 
relógio da Santa Ceia, em que 
os ponteiros marcam as horas 
se posicionando sobre os 12 
apóstolos de Jesus Cristo. Tem 
também o relógio passarinho. 
A cada hora que passa ele imita 
o assovio de uma ave diferente.

Júlio Ferrari recebe 'Casamento 
de Romeu e Julieta' dia 23

Na quarta-feira 23, os mo
radores do Conjunto Habita
cional Maestro Júlio Ferrari es
tão convidados a assistir o fil
me 'O Casamento de Romeu 
e Julieta'. A apresentação está 
marcada para às 19h30, na

escola Maria Zélia Prandini, 
dentro do projeto 'Cinema no 
Bairro'. A entrada é de graça.

'O casamento de Romeu e 
Julieta' é uma comédia nacio
nal, com Luana Piovani, Mar
co Ricca e Luís Gustavo. Julieta

(Luana), fervorosa torcedora 
do Palmeiras se apaixona por 
Romeu (Ricca), um corintia- 
no roxo. Para agradar o pai da 
noiva (Luís Gustavo), Romeu 
vai ter que usar a camisa do 
arqui-rival.

A D O R M B S D D A

Amanhã, o grupo teatral Razão e Emoção estréia a peça 'A Bela Adormecida', às 20h, na Casa da Cul
tura Maria Bove Coneglian. O grupo é formado por alunos do curso de teatro da Casa da Cultura e a 
peça faz parte do projeto A Escola vai ao Teatro. Os ingressos custam R$ 1.



A G U D O S

Força tarefa
Mutirões de limpeza e nebulização nos bairros foram realizados em Agudos 
para conter o avanço da dengue, até agora foram confirmados 16 casos da 
doença, a proximidade com Bauru preocupa o diretor de Saúde

W agner C arvalho

Depois de confirmar o dé
cimo sexto caso de dengue na 
cidade, a Diretoria de Saúde de 
Agudos decidiu usar todas as 
armas que possui contra o mos
quito Aedes aegypti, transmissor 
da doença. Segundo o diretor 
de Saúde do Município, Altair 
Francisco da Silva, a situação está 
controlada, mas a distância que 
separa Agudos de Bauru, cerca 
de 13 quilômetros, não permite 
acomodação. Em Bauru, já são 
mais de 860 casos confirmados. 
Em Agudos, dos 16 casos confir
mados, 10 são autóctones (con
traídos no próprio município) e 
seis importados, todos contraí
dos em Bauru.

"Temos, diariamente, cerca 
de cinco ônibus que levam tra
balhadores daqui para Bauru, 
município que sofre com o au
mento dos casos de dengue. É 
um risco iminente que corremos 
todos os dias", disse Silva.

O último índice de Breteau 
medido na cidade, no início de 
abril, apontou 0,71, número 
considerado bom pelo Ministé
rio da Saúde. "Até 3 é um índice 
aceitável, mas nós não vamos es
perar atingir esse número", asse
gura Silva. A OMS (Organização 
Mundial da Saúde) preconiza 
que acima de 1 o risco de epide-

A prefeitura de Agudos realizou dois mutirões de limpeza para conter o avanço da dengue

mia já existe.
Desde abril, a prefeitura de 

Agudos realizou dois arrastões 
de limpeza com o objetivo de 
limpar os quintais e terrenos 
baldios. No primeiro foram re
colhidos quase 50 toneladas de 
entulho. No segundo, em parce
ria com a TV TEM, mais 40 tone
ladas de lixo foram recolhidas. 
"Além dos arrastões estão sendo 
realizadas palestras nas escolas e 
nos bairros da cidade, principal
mente nos locais onde os casos 
foram registrados", conta Silva.

A Diretoria de Saúde conta 
hoje com três equipes que estão 
visitando as casas e fazendo o

serviço de orientação dos mo
radores. "Estamos montando 
mais uma equipe para se juntar 
a essas três que já trabalham na 
cidade", anuncia Silva.

N EBU LIZA ÇÃ O
Para frear de vez o apareci

mento de mais casos da doença 
na cidade, Silva ordenou a reali
zação de nebulização nos bair
ros da cidade. "O foco são casas 
e terrenos abandonados e resi
dências nos bairros onde temos 
registros da doença", explica.

O diretor de Saúde espera 
que com todo trabalho que vem 
sendo realizado, o próximo índi-

ce de Breteau seja reduzido. "Es
tamos contando com o apoio da 
população, a administração mu
nicipal faz sua parte, mas precisa 
e conta com a ajuda de todos, 
senão todos os nossos esforços 
serão em vão", disse.

O diretor de Saúde faz um 
apelo e pede a colaboração da 
comunidade para que cada um 
combata os criadouros do mos
quito dentro de suas casas. "Mes
mo com a mudança na tempera
tura e a chegada do frio, nós não 
podemos parar, todos os focos, 
assim como os mosquitos que 
transmitem a dengue, devem ser 
eliminados", encerra.

M A C A T U B A

Câmara recebe dois projetos
Na sessão legislativa da se

gunda-feira 14, a Câmara de Ve
readores de Macatuba recebeu 
dois projetos: um de autoria do 
prefeito Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), que dispõe sobre o re
ajuste de aposentadorias e pen
sões do Ipremac (Instituto Mu
nicipal de Previdência de Maca-

tuba) e outro, do vereador Apa
recido Humberto Pavão (PTB) 
que torna obrigatório o uso dos 
símbolos oficiais do município 
e proi^be os logotipos.

O primeiro projeto do Ipre- 
mac ajusta as regras do instituto 
à emenda constitucional 41, de 
dezembro de 2003, para quem

passou a receber pensões ou 
aposentadoria a partir de 2004.

O projeto de Pavão, se for 
aprovado pela Câmara e san
cionado pelo prefeito, torna 
obrigatória a utilização do 
brasão do município em cor
respondência oficial da pre
feitura e da Câmara de Verea

dores e em fachada de prédios 
públicos, e proíbe a utilização 
de logotipos que identifiquem 
a administração com o ad
ministrador, nas palavras do 
próprio vereador. Ainda pelo 
projeto, o uso do brasão será 
facultativo em eventos promo
vidos pela prefeitura.

Senai abre inscrições para segundo semestre
Começou ontem no 

Cemp/Senai (Centro Munici
pal Profissionalizante/ Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Industrial) de Macatuba as 
inscrições para o processo se
letivo dos cursos profissiona
lizantes, pagos e gratuitos, do 
segundo semestre. As inscri-

ções vão até 1° de junho.
Ao todo são 12 vagas para 

o curso de Comandos Eletrôni
cos, 12 vagas para Costura In
dustrial, 12 vagas para Técnico 
Mecânico, 12 para Eletricidade 
Residencial, 12 para Informá
tica e oito para Autocad. Com 
exceção do curso Técnico Me-

cânico, que é oferecido no pe
ríodo da tarde, os outros cur
sos são no período da noite. O 
curso de Autocad é o único em 
que é cobrada mensalidade. 
Atualmente, os alunos pagam 
sete parcelas de R$ 70.

A prova de seleção está 
marcada para o dia 11 de ju

nho, às 19h30. Os candidatos 
são avaliados em Português e 
Matemática.

s e r v i ç o
O Cemp/Senai fica na rua 

Julio Pintucci, 172, mais in
formações pelo telefone (14) 
3268-1012.

EXTRAVIO

A empresa Sonia R. Corá Barbosa-ME, estabelecida na Avenida Vinte e 
Cinto de Janeiro, 285, Centro, Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, CNPJ 
05.840.506/0001-22 e Inscrição Estadual 416.103.917.119, declara que foram 
extraviados os seguintes documentos fiscais: 06 talões de Notas Fiscais de 
Venda a Consumidor Modelo 2 de Número 000001 a 000150 utilizados e de 
Número 000351 a 000500 parcialmente utilizados, não se responsabilizando 
pelo uso indevido dos mesmos.

EXTRAVIO

A empresa P. P. Prieto Confecções -  ME, estabelecida na rua Doutor Antonio Te- 
desco, n° 814, Centro, CEP: 18682-020, Lençóis Paulista-SP, inscrita no CNPJ: 
07.063.054/0001-45, Inscrição Estadual 416.106.039.115, CNAE: 47814-00. De
clara que foram extraviados os seguintes talonários: 01 talão de Nota Fiscal (modelo 
1) do n° 001 ao n° 050 todas em branco e 10 talõies de nota fiscal de venda à consu
midor, mod. 2, série D-1, tipo talonários do n° 001 ao n° 500, não sabendo precisar 
as usadas e as em branco. Não se responsabiliza pelo uso indevido das mesmas.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE MACATUBA

EDSON APARECIDO BERTONZZIN, Oficial Delegado do Registro de Imó
veis da Comarca de Pederneiras, Estado de São Paulo, etc...

F.AZ SABER, a todos quantos o presente Edital virem ou dele conhecimento ti
verem e a quem interessar possa, que a empresa PREFEITURA MUNICIPAL DE 
MACATUBA, CNPJ n° 46.200.853/0001-78, com sede na cidade de Macatuba, 
à Rua São Paulo, 12-67, centro, apresentou nesta Serventia, para registro e vi
sando os efeitos da Lei Federal n. 6.766, de 19.12.1979, o requerimento e demais 
documentos legalmente exigidos, referente ao loteamento de uma gleba de terras 
com a área de 102.584,92 m ,̂ para fins industriais, denominado “DISTRITO 
INDUSTRIAL MÁRIO ALVES NUNES”, de propriedade da loteadora, por 
força da matrícula n° 17.933, que comporá 41 lotes industriais, sistema viário, 
e áreas de lazer.
Todos os documentos que compõem o processo, ficarão à disposição dos 
interessados, nesta Serventia, localizada nesta cidade, à Avenida Tiradentes, 125- 
Oeste, centro, no horário das 9:00 às 11:00 e das 13:00 às 18:00 horas, para 
análise.
Decorrido o prazo legal de 15 (quinze) dias da última publicação na imprensa 
local e não havendo impugnação, será feito o competente registro.
Dado e passado nesta cidade de Pederneiras, aos 7 de maio de 2007. E para que
ninguém possa alegar ignorância, expediu-se o competente edital. Eu, - _______
__________(Edson Aparecido Bertonzzin) Oficial Delegado, conferi e assino.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

Atos Decisórios do Ilmo. Sr. Diretor Jurídico 

ACUMULAÇÃO DE CARGOS

O Diretor Jurídico da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, usando 
das atribuições conferidas pelo Decreto Executivo N.° 40/2005, com 
base no artigo 5° do Decreto Executivo n.° 435/2006, expede o(s) 
seguinte(s) ATO(S) DECISÓRIO(S):

ACUMULAÇÃO DEFERIDA:

Ato Decisório n.° 116/2007 -  Maria Isabel Lopes Quadrado, Professora 
de Educação Infantil na “E.M.E.I. Maria Cordeiro Fernandes Orsi” 
e na “E.M.E.I.F. Eliza Pereira de Barros” junto ao Município de 
Lençóis Paulista. Admitida pelo regime estatutário, neste Município. 
Acumulação legal.

Lençóis Paulista, 16 de maio de 2.007.

WALDIR GOMES 
Diretor Jurídico

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 042/2007 -  Processo n° 098/2007

Objeto: registro de preços para aquisição de gasolina -  Tipo: Menor 
preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 29 de maio de 
2007 às 14:00 horas -  O edital completo encontra-se disponível no site 
www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras 
n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7088/3269.7022, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 16 de maio de 2007. LUIZ CARLOS 
BAPTISTELLA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 043/2007 -  Processo n° 099/2007

Objeto: aquisição de bebida láctea para merenda escolar -  Tipo: Menor 
preço -  Recebimento das propostas e das amostras: 29 de maio de 2007 
às 16:00 horas -  O edital completo encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.eov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 16 de maio de 2007. LUIZ CARLOS BAPTISTELLA 
- Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE 

LICITAÇÃO

José António Marise, Prefeito Municipal de Lençóis Paulista, usando 
das atribuições que lhe foram conferidas por lei, ratifica a contratação 
da locação de um imóvel situado à Rua José do Patrocínio n° 1040, nesta 
Cidade de Lençóis Paulista, de propriedade de Georgia Bruno, inscrita 
no CPF/MF sob n° 190.962.208-70, pelo prazo de 12 (doze) meses, 
cujo custo mensal será de R$ 1.240,00 (um mil e duzentos e quarenta 
reais), cuja despesa correrá através da DISPENSA DE LICITAÇÃO 
N.° 019/2007, Processo n.° 097/2007, com fundamento no disposto no 
artigo 24, inciso X da Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 15 de maio de 2007.

JOSÉ ANTÓNIO MARISE 
Prefeito Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 17 de Maio de 2007. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 254,24.

SINDICATO RURAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital ficam convocados todos os associados deste Sindicato, 
quites e em pleno gozo de seus direitos sindicais, para participarem da Assem
bléia Geral Ordinária, a ser realizada no dia 24 do mês de maio de 2.007, às 
8:00 (oito) horas, em primeira convocação, à rua cel. Joaquim Gabriel, n°35, 
nesta cidade, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
A) - Leitura, Discussão e Votação da Ata da Assembléia anterior;
B) - Parecer do Conselho Fiscal sobre o Balanço do Exercício de 2.006;
C) - Leitura, Discussão e Votação do Relatório da Diretoria e Balanço do 
Exercício de 2.006.
Não havendo, na hora acima indicada, número legal de Associados presentes para a 
instalação dos trabalhos, a Assembléia será realizada em segunda convocação, às 10:00 
(dez) horas do mesmo dia e no mesmo local, com qualquer número de presentes.

Lençóis Paulista, 16 de maio de 2.007 
Ermenegildo Luiz Coneglian 
Presidente

Edital de convocação para Assembléia Geral Extraordinária

A Diretoria do Clube Esportivo e Cultural de Macatuba, representada pelo 
seu presidente Sra. Andréa Teresinha Artioli, convoca todos os Sócios Pro
prietários na forma do disposto no Estatuto Social para o comparecimento à 
Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se no dia 27 de Maio de 2007, às 
09:00 hs, no salão social do Clube na Rua Virgilio Enei, n° 19-76, Macatuba 
-  Centro, para tratar do seguinte assunto:
Eleição da nova diretoria para o quadriênio 2007-2011.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


F A C I L P A
Arquivo O Eco/Fernanda Benedetti

Fechada para

balanço
Dito Martins fala sobre Facilpa 2007, 
adianta detalhes para 2008 e comenta 
com issão proposta por vereadores

C ristiano G uirado

Cerca de 10 dias depois do 
encerramento da 30^ edição 
da Facilpa (Feira Agropecuá
ria, Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista) o presidente 
da Associação Rural de Lençóis 
Paulista, Benedito Martins, re
cebeu a reportagem do jornal 
O ECO para um balanço par
cial do evento e também para 
comentar a intenção de alguns 
vereadores de formar uma co
missão para rediscutir a feira. 
Balanço financeiro deve ser di
vulgado na semana que vem.

"Toda ajuda é bem vinda, 
desde que venha isenta de ou
tros interesses que não sejam 
fazer uma feira melhor. Se a 
comissão for nesse sentido, 
será bem-vinda", afirmou. "Se 
essa comissão tiver mesmo in
teresse de ver o que se passa lá 
dentro, e tiver boas propostas, a 
gente aceita, na boa. Ninguém 
é dono da verdade", continua.

O presidente diz que a parti
cipação da Câmara será impor
tante para que haja diálogo. "Até 
para esclarecer alguns pontos 
que os vereadores não percebem 
porque não participam efetiva
mente. E não participam efetiva
mente porque, para isso, é preci
so chegar às 8h da manhã e sair 
de madrugada. É corrido, é com
plicado e tem muitas situações 
que não são aquilo que a gente 
pensa", completa. Martins lem
bra que muitas idéias já foram 
avaliadas, e a diretoria da feira já 
sabe que não dariam certo.

Um porém é colocado por 
Martins. "As pessoas da comissão 
têm que estar preparadas para 
entender por que fazemos as coi
sas desse jeito. Nada do que eu 
fiz quando assumi a presidência 
foi porque eu queria fazer, mas 
sim, em função de um histórico 
que existe da feira", afirmou.

Dito Martins aceitou co
mentar duas propostas já apre
sentadas pela Câmara. Uma 
delas já testada em duas edições

anteriores, a separação entre o 
parque de diversões e o recinto. 
"Houve invasões, falsificação 
de credenciais. Foi ruim para o 
parque e para a feira", lembra. A 
outra é a idéia de se fazer o show 
separado. "Um dos pontos altos 
da Facilpa é ter o show logo de
pois do rodeio, e outras feiras 
já estão copiando esse formato. 
Em Londrina tem uma feira dez 
vezes maior que a nossa e eles 
tentaram a separação. Um artis
ta que em Lençóis leva 12 mil 
pagantes, lá não levou mais do 
que cinco mil", comenta.

FA CILPA  2 0 0 8
Já com a cabeça livre das 

emoções naturais da realização 
da festa, Dito Martins anunciou 
a permanência da diretoria por 
mais um ano e já adianta deta
lhes da Facilpa 2008.

"A participação das pessoas 
foi fundamental para a realiza
ção da Facilpa. Esse é um ponto 
positivo, a festa mexe com a po
pulação de Lençóis", avalia Dito 
Martins. Para ele, o sucesso de pú
blico é um indício de que o for
mato adotado para a realização 
da feira é o ideal. "As pessoas vão 
à feira para ver coisas diferentes 
e participar de uma festa grande, 
que a gente consegue fazer aqui. 
E a gente só consegue fazer por
que o povo apóia", completa.

Para o presidente, a impres
são que a Facilpa 2007 deixa é 
a de que a diretoria acertou na 
contratação de shows e na apos
ta que fez no parque de diver
sões e outras atrações. Ele cita a 
grande freqüência de público, 
tanto em dias pagos quanto em 
dias de portões abertos, e diz 
que esse fluxo de pessoas é uma 
prova que a cidade gosta da fes
ta. "A gente entende que a dis
cussão sobre ingressos é porque 
a população quer participar de 
todos os dias e o ingresso limi
ta um pouco. Mas mesmo nos 
dias gratuitos, com shows me
nores, o recinto esteve sempre 
lotado", considera.

Público lotou o recinto de exposições da Facilpa 2007, tanto em shows pagos, como nas apresentações com entrada de graça

Para Benedito Martins, 
avaliação da feira é positiva

Fernanda Benedetti

O presidente da Facilpa, Benedito Martins, durante entrevista

Segundo o presidente da 
Facilpa, Benedito Martins, 
a avaliação geral da Facilpa 
2007 é positiva. Destaque 
para o rodeio, disputado em 
um nível muito alto, e elogia 
o organizador da competi
ção, José Reinaldo Sanchez, 
o Zelão, e seus filhos. "Tí
nhamos praticamente os me
lhores touros e os melhores 
peões. O rodeio na Facilpa 
foi disputado por nove cam
peões de Barretos", explicou.

Outro ponto importante 
e que foi fundamental para 
o sucesso da Facilpa, na ava
liação de Dito Martins, foi a 
união da comissão organiza
dora. "Fico bastante feliz e 
sensibilizado até pelo apoio 
que recebi das pessoas da co
missão, que se fecharam ao 
meu redor, me protegeram e 
me apoiaram. Desde os dire
tores mais antigos até aque
les que chegaram agora. Isso 
me deu bastante segurança 
e tranqüilidade para traba
lhar", diz. Para ele, outro 
apoio importante foi o do 
prefeito José Antonio Marise 
(PSDB). "Financeiramente 
ele ajudou como ajudou as

outras diretorias. Mas ele me 
deu vários conselhos e me 
animou", completa.

O balanço financeiro 
da Facilpa 2007 deve sair 
na semana que vem. "Ain
da temos que pagar alguns 
fornecedores", diz. Fechado 
o caixa, ele adianta que no 
momento a diretoria pensa 
na Expovelha, em outubro, 
e já trabalha alguns detalhes 
para a edição 2008 da feira. 
"Já começamos a ver os sho- 
ws e os rodeios vão ser m an
tidos nesse formato. O resto, 
precisamos ajustar. A Facilpa 
nunca teve grandes m udan
ças em relação ao ano ante
rior", explicou.

Entre as mudanças já en- 
gatilhadas para o ano que 
vem está a previsão de ins
talação de mais banheiros e 
cestos de lixo no recinto José 
Oliveira Prado, além da am
pliação do espaço onde fica 
o público na hora dos shows. 
"Essa área precisa ser amplia
da e temos que ver alguma 
forma de fazer isso. Nos dias 
em que a feira tem mais pú
blico, fica difícil colocar todo 
mundo", finaliza.
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